

## **Charte des bénévoles de la Kidical Mass Brussels**

La Kidical Mass est un mouvement composé de 100 citoyens bruxellois.es qui consacrent du temps et de l'énergie à organiser des parades à vélo pour enfants dans 16 communes bruxelloises. L'objectif est de promouvoir la cohésion sociale, de partager le plaisir de pédaler ensemble et de créer une ville adaptée aux enfants. Les bénévoles sont soutenus dans leurs efforts par des partenaires locaux.

Kidical Mass Brussels compte 100 bénévoles, avec un duo de coordination en charge de 13 groupes de bénévoles, apportant un soutien multi-expertise à tous les groupes.

### **Le duo de coordination prend en charge :**

- Planning annuel en concertation avec les 100 bénévoles
- Création et production des visuels partagés (drapeaux, flyers, posters)
- Sécurité (gilets roses, formations, vidéos)
- Organisation de 60 Kidical Mass en 2024 (soutien 7/7)
- Communication (réseaux sociaux, site web, presse)
- Réseaux BXL mobilité (réunions bimensuelles, projets communs, partenariats)
- Administration financière (dossiers de subsides, crowdfunding)

### **Les groupes locaux de bénévoles sont responsables de :**

- Préparation de parcours sécurisés et adaptés aux enfants
- Accompagnement et présence d'un nombre suffisant d'accompagnateurs
- Diffusion de flyers
- Recherche et maintien des partenaires locaux

**Valeurs des bénévoles :** Les valeurs de respect mutuel confirmées par l'ensemble des bénévoles sont : collaboration, écoute, soutien, communication transparente et sécurité. Elles ont été réaffirmées comme base de collaboration lors de la dernière réunion générale (26 juin 2024).

**Engagement et respect :** La Kidical Mass vise une transformation positive, non seulement pour la société en créant une ville adaptée aux enfants, mais aussi en veillant à ce que tous les bénévoles se sentent respectés. Cette base doit être respectée par tous. En cas de manque de respect ou de non-respect des valeurs mentionnées ci-dessus, la collaboration sera remise en question. En cas de non-respect persistant, la collaboration ne pourra pas continuer, afin de respecter et préserver la dignité et le bien-être mental de chacun et chacune.